

#31092

GOLD TRIENS DER MEROWINGER GEPRÄGT IN RODEZ UM CIRCA 7. JAHRHUNDERT N.CHR. UNPUBLIZIERT RRRR. MOMENTAN UNIKUM



Restzeit Samstag, 22. Juni 2024 um 16:25:01

Sofortkauf 4.500,00 CHF

Versandkosten Abholung Gratis
2,70 CHF Inland
Kein Internationaler Versand
Neu ab 2024. Versand A-Post Schweiz ab 2.70.- CHF. Versand Deutschland A-Post ab 9.- CHF. Andere Länder auf Anfrage!!! Bitte Informieren sie sich über die Zollgebühren und Zollbestimmungen ihres Landes vielen Dank für ihr Verständnis. Für weitere Infos unter: paxaugusti-spqr-fabia@bluewin.ch. Der Käufer trägt das Risiko des A-Post Versand. Auf Anfrage auch eingeschrieben möglich, www.classiccoinshop.ch / www.classic-numismatik-fabia-artefakten.ch. Für

Auslandssendungen gibt es ab 1.1.2020 eine einheitliche Online-Waren-Deklaration. Dafür fällt

Gold Triens der Merowinger. Geprägt in Rodez, in Frankreich, um circa 7. Jahrhundert nach Christus = 777 circa 620-670.n.Chr. Erhaltung siehe Fotos, fast Top Qualität. Referenz Nummer, ungedruckt RRRR und Unpubliziert sehr sehr Rar RRRR. Beschreibung vom Besitzer. Merowingischer Triens. Avers: Kopf mit Diadem & Nackenschleife nach rechts, davor Raute. Revers: Monetär EMNODIVS. Monetär ist unbekannt, im Feld Monogramm RSN. Gewicht circa: 1.3gr, und etwa Durchmesser: 11 - 12mm. Garantiere die Echtheit der Münze. Herkunft Fachhandel CH. Im Internet oder Datenbanken oder Archive gesucht und keiner dieser Typen gefunden. Vom Fachmann: Zudem sind die alle Sau teuer geworden im Ankauf. Die Preise sind explodiert. 4200 Euros schon nur für Bannasac, das häufigste Atelier. ASPASIVS, EVANCIVS, VENDEMIVS, ROSOXIVS- M-N. Das sind die 4 Monetarnamen für Rodez, die ich finden konnte. Der Preis ist für diese grosse Rarität, ein Billiger Preis, da häufige Typen schon über 4200.- Euro bringen, und man Zusätzlich noch über 30% Auktionskosten bezahlen muss. Dieses Stück ist für Wahre Sammler Liebhaber, ein einmaliges Angebot, da dieser Typ, sehr schwer zu finden ist, fast unmöglich sein wird. Momentan Unikat. Tatsache ist, das Normale Stücke in schlechtere Qualität schon 4.400.- Euro kosten. Und zum Teil auch 5000.- Euro Schätzwert haben. Dieses Stück ist in Qualität viel besser, und Hammer Rarität, und das macht das Stück zum Wertvollen Schatz der Geschichte, und dazu immer Wertvoller was Finanziell betrifft. Ein Anlage Schatz für Kenner und ein Herzen Stück für Sammler. Einmalige Chance für Seriöse Anleger und Sammler. Für solche Schätze explodieren die Preise in die Höhe. Info ohne Gewähr. Rodez ist eine zweitausend Jahre alte Stadt: Ihre Existenz reicht bis ins 5. Jahrhundert v. Chr. zurück. J.-C., als ein keltisches Volk aus Mitteleuropa, die Rutenen, im Süden der Auvergne Halt machte, um eine dieser für die gallische Zivilisation charakteristischen Oppida zu gründen, die von Segodunum. Viele Elemente des Kulturerbes zeugen von der Romanisierung von Segodunum. Während sich das Christentum im Zuge der Evangelisierungsaktion des Heiligen Amans verbreitete, blieb die Stadt den Unruhen der barbarischen Zeit nach dem Untergang des Römischen Reiches nicht entgehen. Rodez wurde nacheinander von den Westgoten, den Franken, den Armeen der Herzöge von Aquitanien und den Grafen von Toulouse sowie von den Mauren besetzt, die es 725 besetzten und die alte Kirche zerstörten. Quelle: 12.03.2024. Internet zwecks Wissenschaftliche Informationen. Kostenlos. Info ohne Gewähr.

Artikelstandort Schweiz